



BUREAU
VERITAS

Bureau Veritas Certification



C E R T I F I C A T

Par le présent certificat, l'organisme de certification **BUREAU VERITAS CERTIFICATION SAS** atteste, en tant qu'organisme de certification accrédité selon la norme ISO/CEI 17065 pour la certification IFS et ayant signé un contrat avec IFS Management GmbH, que les activités de production de :

GRANDS DOMAINES DU LITTORAL SAS

Domaine Royal de Jarras - Route du Gros du Roi - 30220 AIGUES MORTE - France

GS1 GLN N° : 3011427000105 - Code emballer : EMB 30 003 E - COID : 82751

Pour le périmètre d'évaluation :

Elevage et conditionnement de vin blanc, rosé et rouge en vrac (camion), en bouteilles verre et en bag in box (Vins rosés AOP sable de Camargue/ Vins blancs IGP Gard)

Maturing and packing of white, rosé and red wine in bulk (truck), in glass bottles and bag in boxes (Vins rosés AOP sable de Camargue / Vins blancs IGP Gard)

Informations additionnelles :

*En plus de sa propre production, la société a des procédés partiellement sous-traités.
L'indication géographique « Vins rosés AOP sable de Camargue/ Vins blancs IGP Gard » constitue une qualité extrinsèque des produits mais son évaluation n'est pas couverte par la certification IFS Food.*

*In addition to its own production, the company has partially outsourced processes.
The geographical indication scheme « Vins rosés AOP sable de Camargue/ Vins blancs IGP Gard » is an extrinsic quality of the product but its assessment is not covered in the scope of the IFS Food Certification.*

Secteur produit : N°8 : Boissons / Secteurs Technologiques : C et F

respectent les exigences de

IFS Food Version 8, Avril 2023 et autres documents normatifs associés

En Niveau de Base Avec une note de 94.88%

N° d'enregistrement du certificat : 13786908-02-24

Date du dernier audit non annoncé : N/A

Date de l'audit : 29 et 30 mai 2024

Date d'émission du certificat : 22 juillet 2024

Date d'expiration du certificat : 29 août 2025

Prochain audit à effectuer entre le :

En cas d'audit annoncé : 10 mai et le 19 juillet 2025

En cas d'audit non annoncé : 15 mars et le 19 juillet 2025

A Paris, le 23 juillet 2024

Pour Samuel DUPRIEU
Président

BUREAU VERITAS CERTIFICATION FRANCE

1 place Zaha Hadid - 92400 COURBEVOIE - France



Accréditation

Cofrac N°5-0553

Liste des sites et portée
disponibles sur www.cofrac.fr

